

Horex liefert die ersten Motorräder aus

Horex hat die ersten Motorräder an die Vertriebspartner ausgeliefert. Die VR6 Roadster steht dort zu Probefahrten bereit. So schnell wie möglich sollen alle knapp drei Dutzend Händler in Deutschland, Österreich und der Schweiz beliefert werden. In der Augsburger Manufaktur läuft dazu die Produktion auf Hochtouren. Über vier Arbeitsstationen verteilt verantwortet jeweils ein Monteur den kompletten Aufbau eines Fahrzeugs. Dieses wird final auf den hauseigenen Prüfständen getestet und kommt dann zur Auslieferung .

Die Horex VR6 wird von einem Sechs-Zylinder-Motor mit 1,2 Litern Hubraum angetrieben. Es handelt sich – daher auch die Modellbezeichnung – um eine Mischung aus V- und Reihenmotor. Die beiden Zylinderbänke mit einem Winkel von 15 Grad stehen leicht versetzt zueinander und können dadurch eng aneinanderliegen. Die Leistung beträgt 118 kW / 161 PS.

Die Horex VR6 Roadster kostet 21 700 Euro zuzüglich Nebenkosten. (ampnet/jri)